



Jesús-María Silva Sánchez en ‘Ultima Ratio’: Derecho Penal y Justicia

En este episodio de *Ultima Ratio*, el penalista **Antonio J. Rubio Martínez** finaliza su conversación con el catedrático de Derecho Penal **Jesús-María Silva Sánchez**, profundizando en su obra *Derecho Penal: Parte General*, publicada por Editorial Civitas.

Tras haber recorrido los fundamentos filosóficos y estructurales de la obra, y analizado sus implicaciones en la práctica judicial, **este episodio se centra en los desafíos que enfrenta hoy la justicia penal**: su legitimidad, su ejecución y su porvenir.

Silva Sánchez propone una reflexión de fondo sobre el papel del juez en la sociedad democrática, los peligros de la justicia populista y el sentido último de las penas más extremas, como la prisión permanente revisable. Una conversación que no rehúye el presente ni el futuro, pero que se mantiene anclada en los principios que deben seguir guiando al Derecho penal: la justicia, la prudencia y la esperanza.

¿Qué entendemos por justicia penal? Entre la ley, la calle y el algoritmo

El episodio se abre ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |